

# PlantaDoce.

Empresa

## Devicare se vuelca en Oriente Medio: entra en Omán de la mano de Taiba Group

La empresa española, especializada en soluciones de terapias digitales para enfermedades crónicas, se apoya en el grupo farmacéutico asiático para distribuir su producto Lit Control.

A. Escobar  
11 feb 2020 - 05:00



Devicare se vuelca en Oriente Medio. La compañía española, especializada en la producción y desarrollo de terapias digitales para acabar con enfermedades crónicas, acaba de entrar en el mercado omaní de la mano de Dawakum, empresa de Taiba Group, una de las principales farmacéuticas del Sultanato de Omán.

**Dawakum ayudará a Devicare a dar entrada a su producto de litiasis renal en el mercado local.** La empresa asiática ofrece servicios de registro de dispositivos, promoción, apoyo a profesionales en la zona y sirve de enlace con las autoridades y el Ministerio de Sanidad del país, entre otros. En Omán, Taiba se especializa en productos farmacéuticos hospitalarios, además de productos en otros segmentos terapéuticos clave como oncología, endocrinología, cardiología, nefrología, y

# PlantaDoce.

antiinfecciosos.

“Dawakum será nuestro *partner* en Omán. Nuestros socios de Dawakum están ansiosos por empezar a trabajar con nosotros para llevar nuestros tratamientos a los pacientes de litiasis renal de su país, que como el resto de estados de la zona tiene una prevalencia cerca al 30% de la población con altos niveles de recurrencia”, explica Rosendo Garganta, consejero delegado de Devicare, a PlantaDoce.

## Devicare cerró 2019 con acuerdos de distribución en más de cuarenta países

Esta no es la única presencia de Devicare en terreno asiático, puesto que la *start up* barcelonesa mantiene acuerdos comerciales con empresas singapurenses y malayas. La compañía concluyó 2019 con acuerdos de distribución en 45 países para sus productos Lit Control y ya ha obtenido aprobaciones regulatorias en once de estos estados.

**Entre sus últimos acuerdos destaca el que cerró recientemente con Cathay Drugs en Filipinas, grupo farmacéutico con una facturación superior a 500 millones de euros.**

Cathay Drug es una empresa filipina fundada en 1952 y propiedad de la familia de Yao Shiong Shio. La compañía fue la distribuidora de productos farmacéuticos y de salud animal de Merck Sharp&Dohme desde 1952 hasta el año 2000.

Devicare fue fundada en 2012 a partir de los estudios del doctor Félix Grases, del laboratorio de litiasis renal de la Universitat de les Illes Balears, y está vinculada a la UAB. Tras más de seis años, la empresa emplea a más de veinte personas y dispone de más de 45 patentes registradas.

## La compañía dio entrada a su consejo a la consejera delegada de la hólding de la familia Cuatrecasas, Emesa Corporación Empresarial, Vanessa Llopar

Hasta la fecha, la compañía médica ha levantado más de seis millones de euros entre

---

# PlantaDoce.

---

inversores privados e instituciones públicas como el Institut Català de Finances o Enisa. La empresa confía en incrementar su plantilla hasta los sesenta empleados en cinco años, sumar más de cincuenta acuerdos de licencia con distribuidores comerciales, con una cartera de cien patentes.

Tras Rosendo Garganta, fundador y principal accionista de Devicare, son socios relevantes de la compañía Caixa Capital Risc, algunos *family offices* como Emesa Capital, Tandem Capital, Perox Invest, Boyser o Corbera D'Or, entre otros. La empresa confía en alcanzar *break even* en 2021, según asegura Garganta.

La compañía, que **el pasado verano cerró una ampliación de capital de 1,6 millones de euros** a través de la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell, reordenó su consejo de administración el pasado octubre. Vanessa Llopart, consejera delegada de la hóliding de la familia Cuatrecasas, Emesa Corporación Empresarial, entró con un asiento en este órgano.